



# SEGULA Technologies nombra a José Ángel Martín Hernández como vicepresidente ejecutivo de la división ferroviaria a nivel mundial

El nuevo vicepresidente ejecutivo de la división ferroviaria a nivel mundial tiene el objetivo de reforzar las capacidades técnicas y comerciales en todos los países, consolidar España como centro de excelencia del sector y liderar iniciativas de I+D que impulsen la descarbonización, la automatización y las operaciones basadas en datos en el sector ferroviario.

El grupo global de ingeniería **SEGULA Technologies ha anunciado el nombramiento de José Ángel Martín Hernández como vicepresidente ejecutivo de la división ferroviaria a nivel mundial, pasando a formar parte del comité ejecutivo de la empresa.** Martín Hernández que desde 2017 asumía el rol de director ejecutivo internacional de la línea de negocio especializada en Ferrocarril, ha trabajado en el impulso de la expansión de esta área de la compañía en nuevos mercados, desplegando equipos dedicados a apoyar importantes programas internacionales. Este nuevo cargo, permite a Martín Hernández dirigir la estrategia global del sector ferroviario, supervisar el desarrollo internacional y reforzar el posicionamiento del grupo con fabricantes, operadores y autoridades del sector. De hecho, entre sus principales objetivos están reforzar las capacidades técnicas y comerciales en todos los países con el fin de ampliar la cartera de proyectos, especialmente en sistemas, señalización, mantenimiento y soluciones digitales, consolidar España como centro de excelencia del sector y liderar iniciativas de I+D que impulsen la descarbonización, la automatización y las operaciones basadas en datos en el sector ferroviario, ofreciendo soluciones competitivas y exportables.

Ingeniero Industrial, con un Executive MBA, José Ángel Martín Hernández lleva más de 20 años trabajando en SEGULA Technologies, donde comenzó como director de la unidad de negocio en Zaragoza. Progresivamente, asumió la responsabilidad de varios centros en España (Barcelona, Pamplona, Valencia y Zaragoza), apoyando en su crecimiento y desarrollo. A partir de 2013, estructuró la actividad ferroviaria del Grupo, reforzando la experiencia en material rodante y sistemas, e inició los primeros desarrollos con clientes internacionales.

*“Estoy encantado con esta nueva oportunidad que me brinda el Grupo. España es un punto estratégico para el desarrollo de nuestras actividades ferroviarias por la importante combinación de 3 factores claves: la extensión de red ferroviaria, el alto nivel de inversión pública y por tener un ecosistema industrial altamente cualificado. Dentro del Grupo SEGULA, contamos con más de 1200 profesionales en España, lo que demuestra no solo una fuerte presencia local, sino también una plataforma sólida sobre la que construir un ambicioso crecimiento en el sector ferroviario. El mercado español ofrece continuas oportunidades en ingeniería, modernización de infraestructuras, digitalización y soluciones de movilidad sostenible. Nuestra visión es aprovechar al máximo este impulso para aumentar la contribución de España a la actividad ferroviaria global del Grupo y avanzar hacia modelos de servicio más recurrentes y de alto valor”,* comenta José Ángel Martín Hernández.



---

## Contacto de prensa:

AxiCom para SEGULA Technologies  
[segulatechnologies@axicom.com](mailto:segulatechnologies@axicom.com)  
646260354  
[www.segula.es](http://www.segula.es)